



学校だより

きらいと輝く

令和6年10月号 No.7 市川市立須和田の丘支援学校



～秋の香り～

夏休みが終わったばかりだと思いましたが、もう10月です。この一か月、様々な活動がありました。9月には、小学部5年生が稲越小学校との交流で稲刈りをしました。稲も成長したのですが、田植えのときより稲刈りの順番を待つ子どもたちの成長も感じられました。中学部は、給食の栗のいがむきをしました。生徒たちがむいた栗で作った栗ごはん、とてもおいしくいただきました。高等部は、市川市スポーツセンターでスポーツフェスタを開催しました。今年度初めての試みでしたが、生徒たちが生き生きと競技をしている姿が印象的でした。味覚の秋、スポーツの秋を十分味わいながら活動できていると思います。また、中学部3年生が9月26日、27日と箱根方面へ修学旅行に行ってきました。たくさんの経験、思い出が作れたかな。10月3日、4日には小学部6年生が千葉鴨川方面への修学旅行となります。小学部6年生のみんなもいろいろな経験、思い出を作ってほしいと思います。

9月の下旬頃から、暑さは残るものの、秋の香りがする涼しさが感じられるようになってきました。10月には宿泊学習、産業現場等における実習、校内実習、読書週間、須和田の丘フェスティバルと、様々な行事や学習があります。いつもとは違う登校時間や過ごし方になる日もあります。何卒、ご家庭のご理解、ご協力のほど、よろしく願いいたします。

～個人面談ありがとうございました～

9月に行った個人面談では、ご多用の中、来校していただきありがとうございました。お子様のご家庭や学校での様子について、保護者の皆様と共有する機会となりました。今後のお子様の学習活動や学校生活に生かしていけるよう、教職員一同取り組んでまいります。

校長 芳賀竜二



<10月の主な行事> 詳細は各学部便り等でご確認ください。

日	曜	学校・学部行事	日	曜	学校・学部行事
1	火	PTA理事会10:00～ 避難訓練(稲越校舎)	10	木	給食試食会 須和田校舎
2	水	中1)校外学習	21	月	読書週間～25日
3	木	小)修学旅行～4日 鴨川方面	22	火	高)実習報告会13:15～
4	金	高)実習壮行会	23	水	高等部学校説明会入学者選考説明会
7	月	高23)産業現場実習、高1)校内実習 ～18日	24	木	中高)内科検診
9	水	定例研13:30(45)下校 中2)宿泊学習～10日	25	金	避難訓練(須和田校舎)
			29	火	学習発表会(全児童生徒対象、稲越校舎)
			31	木	高等部作業製品頒布会(須和田校舎)

<<各学部の様子>>

小学部 <フェスティバルに向けて>

残暑が厳しい9月でしたが、子ども達は元気に登校しています。夏休み中に稲越小学校の体育館にエアコンが設置されたおかげで、低学年のマラソンや体育の時間など、より良い環境で存分に体を動かして活動している様子が多く見られます。

10月末には、須和田の丘フェスティバルがあります。今年度は、『ミュージックの世界へ』というテーマで、5つのグループに分かれて発表をします。ダンスや和太鼓の演奏、リズム打ちやエア演奏など、バリエーション豊富です。子どもたちが力を発揮できるように、教職員一同支援していきます。保護者の皆様にも、衣装の用意などをご協力いただくこととなります。どうぞ宜しくお願いいたします。

中学部 <栗のいがむき、フェスティバルに向けて>

9月18日(水)に栗のいがむきをしました。いがを上手に足で踏み、栗を取り出すことができていました。20日(金)の給食で栗ごはんとしておいしくいただきました。

さて、10月のフェスティバルに向けて、練習が本格的に始まりました。今年度は「小さな恋のうた」という曲を演奏します。1、2年生は電子ピアノ、木琴、鉄琴、ベル、パーカッション、太鼓の6つのパートに分かれての合奏、3年生は学年全体でフラッグダンスの練習を始めています。それぞれが自信をもって本番に臨めるよう、中学部一同指導・支援して参ります。

高等部<今年度初開催！スポーツフェスタ>

9月12日(木)に、市川市スポーツセンター体育館にて、スポーツフェスタが行われました。今年度から始まった行事で、「全員で勝利を！」のスローガンのもと、みんなで力を合わせて取り組みました。競技は、赤、青、黄の三色の組に分かれて、めくり合戦、須和田の目、色別リレーの3種目が行われました。普段の体育ではグラウンドや講堂を使っていたので、実際の会場はとても広く感じました。いつもと違う場所で行う行事に、生徒たちは目を輝かせて競技を楽しんでいました。仲間の活躍にみんなで喜んだり、惜しくも負けて悔しい気持ちになったりと、普段の体育では味わうことのできない気持ちを一人一人が経験することができたように感じました。ご参観いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

文責：各学部主事

<<お知らせ>>



○10月28日(月)からフェスティバル週間となります。保護者の方の参観は11月1日(金)です。詳細につきましては後日配付いたします。

○10月から11月にかけて、各学部に介護等体験生として大学生が入ることがあります。ご承知おきください。